

# BASSE-HAM

## 380 judokas sur les tatamis

- VU 18 FOIS
- LE 28/02/2018 À 05:00



Photo HD Les jeunes judokas ont montré leurs talents de combattants, à un public intéressé et amusé. Photo RL

Toutes les catégories d'âges étaient représentées au cours du challenge Midas, septième du nom, organisé à Cattenom. Cette année encore, les combats se sont déroulés dans le respect de l'adversaire et la bonne humeur. Parmi tous ces combattants, on comptait : 50 poussinets, 11 poussinettes, 48 mini-poussines, 77 mini-poussins, 36 poussines, 64 poussins, 16 benjamines, 44 benjamins, 8 minimes (f), 14 minimes (m), 2 cadets, 7 juniors-seniors (M), représentant 15 clubs.

Parmi les spectateurs se trouvaient le premier magistrat Bernard Veinnant accompagné de Patricia Georges sa première adjointe, venus soutenir les champions communaux.

Ils ont également remis les coupes aux équipes gagnantes, dont voici le classement : 1er Metz Judo, 2e A.J. Kœnigsmacker, 3e Rohrbach-lès-Bitche, 4e Marange, 5e Thionville-Elange, 6e Cattenom, 7e Metzervisse, 8e Algrange, 9e Moyeuve, 10e Rodemack, 11e Hettange-Grande, 12e Basse-Ham, 13e Guénange, 14e Manom, 15e Creuzwald.

Le Judo-club de Basse-Ham a remercié tous les participants, et leur a donné rendez-vous l'année prochaine au nouveau gymnase de Basse-Ham qui sera alors opérationnel.